

「こからが"正念場

どうとう！学期が終わり、夏休みが始まります。みなさんはこの夏どう過ごすか決まっているですか？

3年生はこれからが受験の勝負どころです。祭りや海水浴などの様々な誘惑に負けず、この夏を満足のいくようにしましょう。

岡の夏はとても暑いですが、1、2年生は熱中症にならないよう心配活動も頑張ってください。

また、読書感想文や夏休み期間の読書にぜひ図書館を利用して本を選んでみてください。

クガホ
五
四

* サマーコンサート(音楽部) 7月26日(日) 13時開場 アトリエ7階。→茶道部による抹茶 11:00~(100名さま)

七夕の時に短冊に
詩歌をしたため、書(文)
の上達を祈る七夕行事
に由来するといいます。
昔は文を出すと言えは
手紙のことです。



④ リボンをほどいて (有川浩)
世の中には物語を「愛する人」と
物語に「愛された人」がいる。
彼女は最期まで物語を繋ぎ続けた。
「愛された人」から「愛する人」へ、心を
込めた贈り物。
「このお話を一とこまでが“本当？”
それは彼と、彼女だけの秘密。

希望者は
濱本先生へ

ビデオバトル
(但馬大会)
• 10月3日(土)
いすゞ記念館
ドシドン応募して

日本国體圖
2015/16

自分が面白い
と思った本を
みんなに前で
5分間紹介
する大会です

がんばれ高生

-全国大会出場- (7/29~31(金)・和歌山)

樋垣 翔太<人>(3-ZH)

今回の結果は昨年の近畿ユース大会以降、自分の体が小柄であることで冬にウェートトレーニングに重きを置きました。このことで今までの投げ方に力が加わり砲丸が遠くまで飛んだと思ひます。中学生では全国大会で記録すら測れませんでしたが、初めての全国大会では、決勝ラインであら15mを投げられる様に日々練習し結果につなげたいと思ひます。

—近畿大会出場— 水泳自由形 100m, 200m

17/23,24,25 和歌山 金糸内 友海さん(U-ZH)
「目標をもつて今まで一緒に練習してきた先輩が言ってくださ
った言葉です。私は、これまで明確な目標もなく練習してい
ました。しかし、コーチと一緒にインターハイという目標をたて、
前半から積極的に泳ぐことを意識し、毎日練習してき
ました。やはり、目標をもつことは、私にとって大き
な力になりました。これからも目標に向かって泳いで
いきたいです。」

※ 野球部→三回戦へつなぎました。(7/19日・姫路)

(生き方)

相手の反応から
行動を考えよう

「私の父が「口うるさく言っていた一つに
「人に迷惑をかけたうアカン」です。
遅刻一つにしても授業中にからがらと
遠慮がちにトアを開けても、みんなの
目と心がそちらに向ってしまいます。
本人は自分でだけの問題と思つていいわ
ち知れないけれどどうではないのです。
また、对外的には車が登校時の降車
場所でも同じことが言えます。
店の前であつたり、その家に立ち入るや
病人がいたり、また仕事の關係でこれがか
う寝つこうとする人がいるから知れません。
車のドアの音は耳をやがるもの知れません。
百年館横とも、もう少し向こうの畑の廣
下車して歩ひできたらいふのします。
近隣の喜情が出てあたります。
毎朝、ドンドンのトア音は、
たまつたものではありません。
みなさん、気をつけましょう。」

ります。当然、それらを読み解くためには文法、語彙は必須です。だからこそ、高校では古典を勉強するのです。
「でも、今は受験でしょ？」
そういう人のために、受験にも生かせて、古典を楽しむことができる本を永田先生に推薦して頂きました。是非、古典の世界への扉を開き、一歩足を踏み入れてみて下さい。

永田先生おすすめ／古典の本

「あさきゆめみし」

入試最頻出「源氏物語」をの話ので
忠実に描いたマンガ。話を知ります。
流れから人間関係になります。
いと有りと有利になれば、楽しむかしむ
作る解親いとを楽しむかしむ
本との違ひGood!

+αとして吉川英治の
「三国志」もおすすめ!!



A. 國立大學に行こうと思たとき、かけは？
A. 1人暮さしをして彼女を作りたか？たか？
私立だと実家が5通りにかなりへ金銭的ないし事情) 彼女作れないし。
おもろく、自立することもできなかつただろうとも思つた。
Q. 最終的にはどうなりましたか。
A. 大学に行くと、結局は寮生活をすることになった。
A. Q. 豊高生へ一言。
A. 皆さんびくね。たら、たした。
1年後の自分を想像して下さり。辛抱強きがれるし、頑張るよ。

挑戦し続ける

が一番伝えたいことは、大学に進学することをめでたす。聞かれて、「なぜ？」と聞かれたとき、「自分の夢や目標に向かって、必ずや実現する」と答えた。このとき、先生は「立派な先生にならね」と笑った。この言葉が、今でも心に残っている。

古保文也

教育案卷之二

和佐垣上

大章中曲

勉強だけが全てではありません。
私が伝えたいのはそれだけです。
自信の持てるものを一つ持て!!

科学は不思議でおもしろい
今回「青少年のための科学」の祭典のイラストを描かせて貰
だきました。多くの方にこの大金
知つてもらり、科学に興味を持つ
てもらつて貰ふのがデザインです。
ところに一番こだわりました。
イラストで伝えきれない思いには
イラスト中央の言葉に込めました。
「科学は日常にも潜れといふ」
「科学は不思議でおもしろい」
こんなメッセージが少しでも多くの人
に届くことを祈っています。

水田先生に聞く 受験の原動力

A poster for the Kyoto Science Festival (京都科学祭典) held from August 1st to 2nd, 2015. The poster features a collage of various scientific and technical drawings, including a DNA helix, molecular structures, and a solar system model. The title '京都科学祭典' is at the top, followed by '科学の祭典' and '2015'. Below the title, it says '愛媛県大会' and '入場無料'. There is also a small logo for 'JAPAN EXPO'.

——八集地区公案剧《血泪仇》——
营村直安 (2-1)